

# 学校給食親子見学会

新潟県学校給食会では令和5年8月1日(火)に、県内小学校4年生～6年生とその保護者を対象とした「学校給食親子見学会」を開催いたしました。このたび4年ぶりの開催となりましたが、13組26名のご家族に参加いただきました。

夏休みに学校給食に関係するヨーグルト工場や、水産物製品製造工場を親子で見学し、学校給食について楽しく学ぶことができました。

(有)ヤスダヨーグルト様では、実際にドリンクヨーグルトの製造工程を見学することができました。また、Y&Y ガーデンでも楽しい自由時間を過ごすことができました。

参加者からは「ヤスダヨーグルトの歴史を色々知れて勉強になった。」、「みんなの熱意で、とてもおいしいヨーグルトができていることが分かった。」などの感想をいただきました。



(株)堀川様では、蒲鉾や竹輪などの製造工程を見学することができました。食物アレルギーの取り組みや衛生管理の在り方を通して、安全・安心な製品づくりを学ぶことができました。

「竹輪が茶色に焼かれていくところがおもしろかった。」、「魚のすり身が沢山使われていることを知った。」、「原料が練られるところから出来上がりまで見学できたことが良かった。」など感想をいただきました。

